

## Kontakte und LED-Einsätze 22 mm Ø / contacts and LED-inserts 22 mm Ø



TASTER UND SCHALTER  
PUSH-BUTTONS AND SWITCHES

Der Weltmarktführer bei Befehls- und Meldegeräten erweitert die Anschlussmöglichkeiten für das 22 mm System XB4 und XB5 mit einer revolutionären Federzugtechnik. Die neuen Produkte sind voll kompatibel mit der gesamten Befehls- und Meldegeräteserie XB4/XB5. /

*The world market leader in control and signaling devices a wider choice for the 22 mm system XB4 and XB5 with a revolutionary spring technology. The new products are fully compatible with the entire command and signaling devices series XB4 / XB5.*



- **Werkzeuglose & zeitsparende Montage / tool-free & timesaving installation**

Die neue Federzugtechnik ist das einzige Produkt am Markt, das vollständig ohne Werkzeug montier- und demontierbar ist! Es ist ohne spezielle Anweisung anwendbar. Die Sicherstellung der Fixierung durch einen deutlichen Rastpunkt und eine eindeutige Hebelstellung geben eine eindeutige Rückmeldung über die Klemmenstellung. Damit ist eine schnelle und einfache Montage garantiert. /

*The new spring-loaded technology is the only product on the market that fully dismantling, installation without tools and can be dismantled! There is no special instruction applicable. Ensuring fixation by a distinct notch point and a unique lever position give a clear feedback on the clamping position. For a quick and easy installation is guaranteed.*

- **Vibrationsfestigkeit ohne Nachziehen von Klemmen / vibration resistance of terminals without rounding**

Um eine sichere Verbindung auch bei Vibrationen und Temperaturwechsel zu gewährleisten sowie eine mögliche Beschädigung der Adern zu vermeiden, ist eine Kontrolle und ein Nachziehen der Klemmen bei Schraubkontakten notwendig. Die neue „Harmony“-Federzugklemme hält die Klemmkraft auch bei sich ändernden Umgebungsbedingungen und Belastung konstant. Somit stellt sie die Verbindung sicher und reduziert die Stillstandszeiten und den Wartungsaufwand. /

*In order to ensure a secure connection even with vibrations and changes in temperature and to avoid possible damage to the arteries, a control and a tightening of the terminals with screw contacts is necessary. The new "Harmony" -Federzugklemme holds the clamping force constant even with changing environmental conditions and stress. Thus, it provides the connection is secure and reduces downtime and maintenance costs.*

## GOGAPUSH KONTAKTE und LED-Einsätze / contacts and LED-inserts

Schraubklemmen sind stapelbar, Federzugklemmen sind nicht stapelbar. /

*Screws are stackable, spring-loaded terminals can not be stacked.*

Funktion <i>function</i>	Farbe <i>colour</i>	Federzugklemmen		Schraubklemmen	
		ArtNr <i>spring terminal</i>	/Stk. <i>/pc.</i>	ArtNr <i>screw terminals</i>	/Stk. <i>/pc.</i>
Schließer / closer	-	93-ZBE1015	6,06	93-ZBE101	5,13
Öffner / opener	-	93-ZBE1025	6,06	93-ZBE102	5,13
LED 24 VADC	weiß / white	93-ZBVB15	10,77	93-ZBVB1	9,54
LED 24 VADC	grün / green	93-ZBVB35	10,77	93-ZBVB3	9,54
LED 24 VADC	rot / red	93-ZBVB45	10,77	93-ZBVB4	9,54
LED 24 VADC	gelb / yellow	93-ZBVB55	10,77	93-ZBVB5	9,54
LED 24 VADC	blau / blue	93-ZBVB65	10,77	93-ZBVB6	9,54
LED 230 VAC	weiß / white	93-ZBVM15	17,34	93-ZBVM1	15,39
LED 230 VAC	grün / green	93-ZBVM35	17,34	93-ZBVM3	15,39
LED 230 VAC	rot / red	93-ZBVM45	17,34	93-ZBVM4	15,39
LED 230 VAC	gelb / yellow	93-ZBVM55	17,34	93-ZBVM5	15,39
LED 230 VAC	blau / blue	93-ZBVM65	17,34	93-ZBVM6	15,39



## GOGAPUSH Flansch / flange

Kunststoff ArtNr <i>plastic version</i>	€ /Stk. <i>/pc.</i>	Metall ArtNr <i>metal version</i>	€ /Stk. <i>/pc.</i>
93-ZB5AZ009	2,88	93-ZB4BZ009	2,98



Preise gültig ab 01.01.2018 exkl. MwSt., freibleibend, Auftragsrabatt auf Anfrage /  
*prices are valid from 01.01.2018 excl. VAT, subject to change, discounts upon request*

sonst. Konditionen siehe [www.gogatec.com/AGB.pdf](http://www.gogatec.com/AGB.pdf), techn. Änderungen vorbehalten /  
*terms & conditions can be found on our website: www.gogatec.com/AGB.pdf, error, technical modifications and variations are reserved*